



Jakarta, 9 Juli 2018
No. : L.MPM/Corsec-105/VII/18

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
Gedung Soemitro Djohadikusumo
Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4,
Jakarta 10710

Perihal: Keterbukaan Informasi yang Perlu Diketahui Publik terkait dengan Pengangkatan Kembali dan/atau Perubahan Anggota Komite-Komite PT Mitra Pinasthika Mustika Tbk (“Perseroan”)

Dengan hormat,

Mengacu kepada (i) Peraturan OJK Nomor 55/POJK.04/2015 tentang Pembentukan Dan Pedoman Pelaksanaan Kerja Komite Audit, (ii) Peraturan OJK Nomor 34/POJK.04/2014 tentang Komite Nominasi Dan Remunerasi Emiten Atau Perusahaan Publik, (iii) Peraturan OJK Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, dan (iv) Peraturan Nomor I-E, Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta Nomor Kep-306/BEJ/07-2014 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami sampaikan keterbukaan informasi yang perlu diketahui publik terkait dengan pengangkatan kembali dan/atau perubahan anggota Komite-Komite Perseroan berdasarkan Keputusan Dewan Komisaris Perseroan tertanggal 8 Mei 2018, sebagai berikut:

a) Komite Audit

Pengangkatan kembali anggota Komite Audit Perseroan terhitung sejak tanggal 8 Mei 2018 untuk masa jabatan sesuai dengan ketentuan dalam *Charter* Komite Audit Perseroan, yaitu:

Ketua Komite Audit	: Istama T. Siddharta
Anggota Komite Audit	: Simon Halim
Anggota Komite Audit	: Kurniawan Tedjo

b) Komite Nominasi dan Remunerasi

Pengangkatan kembali anggota Komite Nominasi dan Remunerasi Perseroan terhitung sejak tanggal 8 Mei 2018 untuk masa jabatan sesuai dengan ketentuan dalam *Charter* Komite Nominasi dan Remunerasi Perseroan, yaitu:

Ketua Komite Komite dan Remunerasi	: Istama T. Siddharta
Anggota Komite dan Remunerasi	: Edwin Soeryadjaya
Anggota Komite dan Remunerasi	: Tossin Himawan



c) Komite Tata Kelola Perusahaan

Perubahan susunan dan/atau pengangkatan kembali anggota Komite Tata Kelola Perusahaan Perseroan terhitung sejak tanggal 8 Mei 2018 untuk masa jabatan sesuai dengan ketentuan dalam *Charter* Tata Kelola Perusahaan Perseroan, yaitu:

Jabatan	Sebelum	Sesudah
Ketua Komite Tata Kelola Perusahaan	Eric Marnandus	Simon Halim
Anggota Komite Tata Kelola Perusahaan	Simon Halim	Eric Marnandus
Anggota Komite Tata Kelola Perusahaan	Danny Walla	Danny Walla

Demikian laporan ini kami sampaikan, terima kasih atas perhatiannya.

Hormat kami,
PT Mitra Pinasthika Mustika Tbk

F. Bernadeth Conny P.
Sekretaris Perusahaan

Tembusan: Kepada Yth.

1. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa OJK
2. Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia (BEI)
3. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 1 BEI